

Medienmitteilung

## **Marc Kollegger neuer CEO der PDGR**

**Anlässlich der gestrigen Verwaltungsratssitzung wurde Marc Kollegger als neuer CEO und Vorsitzender der Geschäftsleitung der Psychiatrischen Diensten Graubünden (PDGR) gewählt. Der Verwaltungsrat gratuliert Marc Kollegger zur erfolgten Wahl und freut sich auf die zukünftige Zusammenarbeit.**



Marc Kollegger, 42 Jahre alt, aufgewachsen in Cazis und wohnhaft in Chur, arbeitet seit 9 Jahren bei den PDGR in unterschiedlichen Kaderfunktionen. Seit diesem Sommer ist er für die operative Leitung der PDGR als CEO ad interim verantwortlich. Er ist ausgebildeter Betriebsökonom FH und Spitalexperte mit eidgenössischem Diplom und tritt ab sofort die neue Stelle an.

Marc Kollegger nach seiner Wahl: «Ich danke dem VR für das entgegengebrachte Vertrauen und freue mich riesig zusammen mit den 1'300 Mitarbeitenden der PDGR die Zukunft der psychiatrischen Versorgung zu gestalten. Es ist mir ein grosses Anliegen, mich für die bestmögliche Behandlung, Betreuung, Beschäftigung sowie Beschulung unserer Patientinnen und Patienten, Bewohnerinnen und Bewohner, betreuten Angestellten sowie Schülerinnen und Schüler einzusetzen».

Nach seiner KV-Lehre absolvierte er ein Praktikum bei den PDGR. Es folgte ein Betriebsökonomie-Studium an der HTW Chur. Die weiteren beruflichen Stationen waren die Erms-Chemie, die Flury Stiftung sowie das Amt für Berufsbildung des Kantons Graubünden. Im Jahr 2015 wechselte er als Assistent des CEO zurück zu den PDGR und wurde 2018 Leiter der UE Management sowie Mitglied der Geschäftsleitung. Im 2019 übernahm er die Leitung der Unternehmenseinheit Support sowie die Zusatzfunktion als stellvertretenden CEO.

Im Rahmen des Rekrutierungsprozesses gingen über 40 Bewerbungen ein, welche mit klaren Selektionskriterien durch einen VR-Ausschuss geprüft wurden. Marc Kollegger setzte sich in einem mehrstufigen Auswahlverfahren durch. Der Verwaltungsrat ist überzeugt, mit Marc Kollegger den optimalen Kandidaten für die nahtlose Nachfolge von Josef Müller und die Weiterführung des erfolgreichen Weges der PDGR gefunden zu haben.

Die PGDR wünschen Marc Kollegger einen erfolgreichen Start und viel Genugtuung in seiner neuen Aufgabe.